



Olya Shapovalova Ольга Шаповалова
Russland/Russia

Geboren 1988 in Taschkent, UdSSR. Lebt und arbeitet in Moskau und St. Petersburg. 2005–2010 Staatliche Universität St. Petersburg, Fakultät für Journalistik. 2012 St. Petersburg PRO ARTE-Stiftung für Kultur und Kunst, Schule für junge Künstler. 2012–2015 Rodtschenko Moskauer Schule für Fotografie und Multimedia. Ausstellungen seit 2011. Stipendium der PRO ARTE-Stiftung 2012. Olya Shapovalova – die russische Künstlerin, die die Interaktion zwischen traditionellen und modernen Kulturen erforscht. Arbeitet mit verschiedenen Medien, erforscht ständig neue Materialien und Konzepte, stellt verschiedene Welten gegenüber, bietet dem Betrachter an, sich selbst ein Urteil über unsere Zeit zu fällen – positiv oder negativ. Glitch-Symbole, göttliche Selfies und jetzt die Skulptur "Held unserer Zeit" spiegeln perfekt die Auswirkungen der modernen Technologie auf unsere Kultur im Allgemeinen und den Menschen im Besonderen.

Born in 1988 in Tashkent, USSR. Lives and works in Moscow and St. Petersburg, Russia. 2005–2010 State University of St. Petersburg, Faculty of Journalism. 2012 The St. Petersburg PRO ARTE Foundation for culture and arts, School for young artists. 2012–2015 Rodchenko Moscow School of Photography and Multimedia. Exhibitions since 2011. PROARTE Foundation Grant in 2012. Olya Shapovalova – the Russian artist who explores the interaction between traditional and modern cultures. Works in different media, constantly exploring new materials and approaches, she confronts different worlds, offers the viewer to make a verdict to our time – positive or negative. Glitch icons, divine Selfie and now the sculpture "Hero of Our Time" perfectly reflect the impact of modern technology on our culture in general, and man in particular. www.olyashapovalova.com



Held unserer Zeit, 2015, Skulptur: Mischtechnik, Höhe: 140 cm
The Hero of Our Time, 2015, sculpture: mixed media, height: 140 cm